

El bus de Almassora y Burriana a la UJI realizará siete trayectos diarios - Mediterráneo - 20/08/2017

EMPIEZA A FUNCIONAR A PARTIR DEL 11 DE SEPTIEMBRE, CON MOTIVO DEL INICIO DE CURSO

El bus de Almassora y Burriana a la UJI realizará siete trayectos diarios

Tres viajes serán de ida, otros cuatro de regreso y existirán nuevas paradas

Será gratuito hasta el 22 de diciembre y después prevén tarifas «económicas»

P. R.
comarcas@epmediterraneo.com
ALMASSORA

El autobús que conectará Burriana y Almassora con la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón realizará siete trayectos diarios. Así lo han previsto los ayuntamientos de ambos municipios, que a partir del 11 de septiembre, con motivo del inicio del curso lectivo, ofrecerán este servicio de transporte de manera conjunta.

Según fuentes del equipo de gobierno de Almassora, tres viajes serán de ida, dos de ellos en horario por la mañana y uno al mediodía, y los otros cuatro viajes serán de regreso, uno al mediodía y tres durante la tarde. Asimismo, también se incrementará el número de paradas, con tres en Burriana y dos en Almassora.

Cabe recordar que, según informó el consistorio que preside Merche Galí, el transporte será gratuito para el alumnado hasta el 22 de diciembre, fecha en la que finalizará el periodo de pruebas, tal y como recoge el contrato firmado por ambas alcaldías. Para esa fecha, los dos municipios esperan tener listas las ordenanzas que regulen las tarifas de los billetes que, según anuncian, serán «muy económicas» e incluirán abonos mensuales y trimestrales. Los interesados en este servicio deberán dirigirse a las administraciones municipales a fin de obtener una tarjeta que le permitirá utilizar el servicio.

El edil de Juventud de Almassora, Xavier Trencó, celebró que «la colaboración entre municipios vecinos hará posible que mejoremos significativamente el servicio, algo que lo convertirá en más práctico para los estudiantes, fomentará el uso del transporte pú-



► El bus que conectará Almassora y Burriana con la UJI será gratis para los estudiantes hasta el 22 de diciembre.



XAVIER TRENCÓ

CONCEJAL DE JUVENTUD

«La colaboración entre municipios fomentará el uso del transporte público y agilizará el servicio»

blico y facilitará el acceso a los estudios universitarios».

Hasta el pasado curso, Almassora contaba con un servicio de autobús a la UJI que completaba un trayecto diario de ida y tres de vuelta. El transporte únicamente realizaba una parada en el municipio, otro de los aspectos que el nuevo transporte compartido permitirá mejorar. ≡

Vila-real pondrá en marcha su propio autobús universitario con cuatro expediciones al día

►► El Ayuntamiento de Vila-real también pondrá en marcha, desde el 11 de septiembre, su propio autobús que conectará la ciudad con el campus de la Universitat Jaume I de Castellón. El servicio se prestará inicialmente con cuatro expediciones diarias -dos salidas desde Vila-real, a las 7.30 y 13.30 horas; y dos retornos desde la UJI, a las 14.00 y 21.00 horas- y tendrá seis puntos de parada, en concreto en las avenidas Riu Ebre, Francesc Tàrraga, Cardenal Tarancón, Castelló y la carretera N-340.

►► El consistorio vila-realense invertirá en este transporte público directo a la UJI, que se prestará por primera vez, unos 17.000 euros. Además, el concejal de Juventud, Xavier Ochoa, ha reiterado en distintas ocasiones que el servicio «se ajustará una vez se ponga en funcionamiento para adaptarse a las necesidades de los alumnos». Y añade que esta medida «supone cumplir con nuestro compromiso con los jóvenes, dando respuesta a una importantísima demanda social en la ciudad».